

X **KOBLENZ**

Datt ahle Haus

Wenn ich dorich die Altstadt laawe
Gäßje ren on Gäßje raus,
om e besje enzokaawe,
sehn ich manijes ahle Haus.

Eins doht mir su good gefalle,
datt ich aus Entdeckerlost
met demm Haus en Zwiesproch halle,
ganz nadierlich on bewoßt.

Et verzeehlt von ahle Zeite:
Wie et einst entstanne es,
wat et hatt' em Kreeg zo leide,
von demm längst verhailte Reß.

Aus de meede Finster-Aue
guckt et, wie en ahle Mensch.
Dann verrät et em Vertraue -
mir - all sein gehaime Wönsch:

Säht: „Ich möcht nochmol erlewe,
datt vom Keller bis zomm Dach
ich erföllt wär - met vill Lewe -
mein Geburtezahl es schwach“

Nur noch zwai, drei echte Schängel
wohne bei mir - die sein frech!
Die nennen dü klainste Bengel
wenn se'n roofe „Pillepech“!

Katharina Schaaf

2. Febr. 1983 Kath. Schaaf